



いいたん基礎教養通信 vol.6

みなさんこんにちは。いいたん基礎教養通信、今回はオープンキャンパス(9月)先行配布号(最終号)です。今後も毎月更新されますので、続きは本学 WEB サイトでお会いしましょう。



オープンキャンパス先行号は、これでおしまい

にゃん！今度は WEB で会おうにゃん！

専門学校にはない幅広い学びの実現を目指す 30 程度の科目群である基礎教養の利点の三つ目に、心身の調和のとれた発達をはかることができるというものがあります。



ずっと専門の勉強ばかりだと、

頭も体もカチカチになっちゃうにゃん。

たとえば、本学の基礎教養には「音楽」「美術」「体育」といった科目があります。これらはもちろん楽しんでスキルアップできる・リフレッシュできるものが多いのですが、目的のひとつは心や体をほぐすように動かして、頭・心・体のバランスを保つことにあります。もちろん専門の学習でも心や体は用いるのですが、専門職としての心得や技術を身につけるのとは違って、芸術やスポーツで心と体をリフレッシュしながら動かすことで、心と体でも、専門とそれ以外のバランスをとる・相乗効果を生むことができます。



高校までは週に 3-4 時間くらいは音楽とか体育とか

があったにゃんね。リフレッシュは大事にゃん。

幅広い学びで、総合的な人間力アップも図ることができる、そんな基礎教養をみなさんもいいたん
で学んでみませんか？